



Seorang Kerajaan Lain Pindah ke Amerika Serikat – Ini yang Perlu Kita Ketahui

Description

Putri Elisabeth dari Belgia akan pindah ke Amerika Serikat untuk menempuh gelar master di bidang kebijakan publik di Universitas Harvard. Keputusan ini diumumkan oleh Istana Kerajaan Belgia, yang juga menjelaskan bahwa Putri Elisabeth telah dipilih untuk menerima penghargaan kehormatan dari program Fulbright, program pertukaran internasional dalam bidang pendidikan dari Departemen Luar Negeri Amerika Serikat.

Gelar master dua tahun ini akan sangat berguna bagi Putri Elisabeth, yang merupakan anak pertama Raja Philippe dan Ratu Mathilde. Dia akan menjadi ratu pertama Belgia suatu hari nanti, jika dia menerima mahkota. Sebelumnya, Putri Elisabeth sudah memiliki gelar sarjana dalam sejarah dan politik dari Universitas Oxford.

Seperti ayahnya yang pernah pindah ke California untuk meraih gelar master di bidang ilmu politik di Universitas Stanford, keputusan Putri Elisabeth untuk melanjutkan pendidikannya di Amerika Serikat menunjukkan keseriusannya dalam memajukan pendidikan. Namun, banyak yang penasaran apakah dia akan bertemu dengan Pangeran Harry dan Meghan Markle, mantan anggota keluarga kerajaan Inggris yang juga tinggal di Amerika Serikat.

Meskipun kebanyakan orang senang dengan kabar ini karena melihat seorang pemimpin dunia wanita yang semakin menonjol dengan melanjutkan pendidikannya, ada juga harapan rahasia untuk sedikit romansa. Di tengah harapan tersebut, tentu kita juga ingin mengucapkan selamat jalan dan sukses untuk Putri Elisabeth dalam perjalanan pendidikannya di Harvard University. Semoga dia mendapatkan pengalaman yang berharga dan bermanfaat.

Ringkasan

Putri Elisabeth, ahli waris Belgia, akan pindah ke Amerika Serikat untuk mengejar gelar magister kebijakan publik di Harvard. Sebagai calon ratu pertama Belgia, langkahnya ini menjadi penting. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusannya untuk belajar di luar negeri? Apakah Anda tertarik

untuk mengikuti jejaknya atau memiliki harapan romantis seperti dalam film *The Prince & Me*? Yuk berikan pendapat dan cerita Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/articles/3020191/royal-moves-to-united-states/amp/](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark